
TGV Côte d'Azu"
PÉTITION

Oui à la desserte du bassin canncpis
Le projet de liaison ferroviaire à grande vitesse vers la Côte d'Azur. qui fait açtuellement 1'

1
' jet d'un

débat public, n'évoque à aucun moment, nous le regrettons tous, la desserte du bassin annois,
pourtant d'une importance capitale. En effet, l'économie de cette partie ouest du territoire d s Alpes-
Maritimes, axée sur le tourisme d'affaires et de loisirs, est fortement dépendante de ses c?nditions
d'accessibilité. L'impact économique de la seule activité congr~s représentechaque année dqns notre
ville. près de 730 millions d'euros, soit un impact social de plus de 12 000 emplois. En ~utre, la

concurrence internationale exacerbée et les perspectivesdedéveloppementnous imposenta~!ourd'hÛi
de prévoir la desserte TGV de Cannes, Qui doit donc ëtre prise en compte comme un objectif trut aussi
vitalpourlaCôted'Azurque ladessertedeNice. 1

Ledébat public représente une étape importante dans le processus d'élaborationdu projet À I;:estade,
rien n'est encore joué et c'est notre opinion à tous qui contribuera à la décision finale, À la lumière des

suggestions exprimées, le tracéde la ligne TGV Côte d'Azurdoit desservir directement Can~es. " est
donc primordial que nous nous exprimions en faveur d'une desserte cannoise, en signant nqtamment
cette pétition.

NOM PRÉNOM ADRESSE

b;lf/'iJilE T J~ .ceC?/.~,
;SC

VJ
64- h

;;[)4NIVe T
..-

r:~ 11C-cYJ'.K-

Glt\~}U()

:DoNN' ;{ t

t-f[ Li « .\ e..-t?

Y1 \.t.~ .Q-.K.w".

~ .J-..-

~ Ch-~~ ~

,.." '.."O~""'"

!<f.wf.iU/

,Ao~r{ ~~
/111-1..)_""',0,


